
【議会報告会 報告書】（地区：関空国際村）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 29年 8月 25日金曜日 午後７時～午後 8時 05分 
・場 所：関空国際村老人憩いの家 ・参加者数：3人（男 2人・女 1人） 

・担当議員名：阪口 均（班長・進行）文野慎治（報告）矢野正憲（挨拶） 

       鱧谷陽子（記録） 

        

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）老人憩いの家横の畑の持ち主が、憩いの家の駐車場に毎日止めている。どうすれ

ばよいか？ 

（回答）関係のない方の利用を注意する看板など建てることができるのでは？ 

 

（質問）町が 5月頃に公園の草刈りをしてくれるが、夏前頃にしてくれないだろうか？ 

    8月の第 3土曜日に納涼会をする。 

シルバーセンターには、秋に草刈りを頼んでいる。 

（質問）歩道の縁石とアスファルトの間から雑草が出てくるのがひどい。なんとかできな

いか？ 

（回答）町に聞いてみる。 

（要望）関空国際の出口が危ない。歩道がつけられないならば、草刈りを何回もして見通

しを良くしてほしい。 

 

（質問）京大原子炉は、55年経っているが、どうなるのか？  

（回答）KURは低濃縮ウランを使って、再開する。安全性は従来よりも高くなる。 

（要望）議会としてしっかりと目を光らせてほしい。 

 

（質問）弘法池に太陽光パネルができるという話があるができるのか？ 

    反射などで住環境が変わることを心配している。 

（回答）今、池を抽出してパネルをつけてくれる業者を募集しようとしている。 

    まだ、決まってはいない。 

 

（質問）泉佐野市のグランドにも草がすごいが、泉佐野市の土地も熊取の土地も入ってい

る。私有地もはいっているらしい。泉佐野市へ聞いたがほったらかしになってい

る。 

B公園に弘法池からの草が茂ってくる。 

通学路の町道から水が漏れている。何とかしてほしい。 

（近く対応予定、本年度調査し来年度予算をつけ実施） 

（回答）町へ聞いて自治会長さんに返事をします。 

 

 

 


